

# *Felicita Parlatino a nuevo presidente cubano*

---



Panamá, 20 abr (RHC) El presidente del Parlamento Latinoamericano y del Caribe (Parlatino), el diputado panameño Elías Castillo, felicitó al primer mandatario cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recién electo.

Castillo publicó su mensaje en la cuenta oficial del organismo en la red social Twitter y la acompañó de una foto con el ahora jefe de Estado de la nación caribeña cuando en La Habana se realizó una reunión de coordinación con los países miembros del Parlatino.

El gobierno panameño antes también felicitó al nuevo presidente a través de un mensaje en cual destacó que el pueblo y gobierno de la República de Panamá felicitan al pueblo cubano por la escogencia de Miguel Díaz Canel, quien sucede al presidente Raúl Castro, tras doce años al frente del país.

De acuerdo a un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores, el ejecutivo panameño augura éxitos en su gestión y expresa su confianza de que se continuarán consolidando los fuertes lazos entre las dos hermanas naciones. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**